

Prinzessin Zitrinchen.



Es war einmal
eine Prinzessin, die hieß Zit-
trinchen, das war die nied-
lichste Prinzessin auf der Welt.
Als sie geboren wurde, war
sie nicht größer als ein klei-
ner Finger, und obgleich sie

sich alle Mühe gab, zu wachsen, da war
sie doch in ihrem achtzehnten Jahre nur
so groß, daß sie, wenn sie die Arme aus-
streckte, gerade auf den Tisch reichen konnte.
Nun bin ich „groß“, meinte Zitrinchen,
wenn ich nur nicht so klein wäre. —

Um diese Zeit sagte eines Tages die Königin zu ihrem Manne,
dem König: „Nun wäre es wohl so weit.“

„Hm!“ sagte der König, „ich glaube, es nimmt sie nur keiner,
das Format ist zu geringfügig.“